

**Essence:** Doux enfants, renoncez à la conscience du corps et devenez conscients de l'âme. Seuls ceux qui sont conscients de l'âme appartiennent à la famille de Dieu.

**Question:** Les enfants, en quoi votre assemblée spirituelle est-elle différente des autres ?

**Réponse:** C'est la seule assemblée spirituelle où vous écoutez la connaissance de l'âme et de l'Âme suprême. Vous étudiez ici pour atteindre votre *but* et *objectif*, qui est face à vous. Dans les autres assemblées spirituelles, ils n'étudient pas et n'ont ni *but* ni *objectif*.

Om shanti. Les enfants spirituels, le Père spirituel vous donne des explications et vous L'écoutez. Le Père expliqué d'abord: à chaque fois que vous vous asseyez ici, faites-le en considérant que vous êtes des âmes. Ne vous considérez pas comme des corps. On dit de ceux qui sont conscients du corps, qu'ils appartiennent à la famille du démon. On dit de ceux qui sont conscients de l'âme, qu'ils appartiennent à la famille de Dieu. Dieu n'a pas de corps. Il est toujours conscient de l'âme. Il est l'Âme Suprême, le Père de toutes les âmes. "Âme Suprême" signifie le Plus élevé de tous. Quand les gens parlent de Dieu, le Plus élevé de tous, il entre dans leur intellect que Sa forme est l'image ovale incorporelle. L'Incorporel, l'image ovale est également adorée. Il est l'Âme Suprême. C'est l'âme la plus élevée de toutes. Lui aussi est une âme, mais c'est l'Âme la plus élevée de toutes. Il n'entre pas dans le cycle des naissances et des morts. Tous les autres se réincarnent et sont tous font parti de la création. Seul le Père unique est le Créateur. Brahma, Vishnu et Shankar sont aussi la création. Le monde humain entier est la création. Le Créateur est appelé le Père. Un homme est aussi appelé un créateur. Il *adopte* une femme et *engendre* une création avec elle. Ensuite, il soutient leur création, il ne la détruit pas. Tous les fondateurs de religion *créent* une religion et la soutiennent également. Aucun d'entre eux ne la détruit. Le Père illimité est appelé l'Âme Suprême. Tout comme les âmes ont la forme d'un point, l'Âme Suprême est également un Point. La grande image ovale qu'ils fabriquent sur le chemin de la dévotion est uniquement créée pour qu'ils puissent L'adorer. Autrement, comment un point pourrait-il être adoré? À Bharat, quand ils créent un feu sacrificiel, ils façonnent un Shiva lingam et des saligrams d'argile puis les adorent. C'est ce que l'on appelle le feu sacrificiel de Rudra. En fait, son véritable nom est Rajaswa Ashwamegh Avinashi Rudra Gîta Gyan Yagya (le feu sacrificiel de la connaissance éternelle de la Gîta de Rudra dans lequel le cheval est sacrifié pour atteindre la souveraineté de soi). C'est aussi mentionné dans les écritures. Les enfants, maintenant le Père vous dit : considérez que vous êtes des âmes. La connaissance de l'âme ou de l'Âme Suprême n'existe dans aucune autre assemblée spirituelle. Personne n'est en mesure de la donner. Il n'y a ni *but* ni *objectif* là-bas. Les enfants, vous êtes en train d'étudier cet enseignement. Vous savez que l'âme entre dans un corps. Les âmes sont éternelles alors que les corps sont périssables. L'âme joue *son rôle* par l'intermédiaire de son corps. L'âme est sans corps, n'est-ce pas? On dit même: "Vous êtes venus sans corps et vous devez repartir sans corps". Vous avez adopté un corps, mais avant de pouvoir repartir, vous devez devenir sans corps. Les enfants, le Père est ici et n'explique qu'à vous. Les enfants, vous savez également que lorsque c'était l'âge d'or à Bharat, il y avait le royaume des déités. Seule la religion unique existait. Les habitants de Bharat ne le savent même pas. Ceux qui ne connaissent pas le Père ne savent rien. Les anciens rishis et munis disaient: "Nous ne connaissons ni le Créateur ni la création." Le Créateur est le Père illimité. Lui seul connaît le début, le milieu et la fin de la création. Le début est appelé le départ, et la période du milieu est appelée la période intermédiaire. Au début, il y a l'âge d'or qui est appelé le jour. Ensuite, la nuit dure du milieu jusqu'à la fin. C'est le jour pendant les âges d'or et d'argent. Le Paradis était la *merveille du monde*. Seule Bharat était le Paradis où Lakshmi et Narayan régnaient. Le peuple de

Bharat ne le sait pas. Le Père crée maintenant le Paradis. Le Père dit:considérez que vous êtes des âmes. Je suis une âme de *première classe*. En ce moment, tous les êtres humains sont conscients du corps. Le Père vous rend conscients de l'âme. Le Père vous dit également ce qu'est l'âme. Les êtres humains ne savent rien du tout. Bien qu'ils disent qu'une âme merveilleuse brille au centre du front, ils ne savent pas de quoi il s'agit ni comment un *rôle* est enregistré en elle. Le Père vous l'explique en ce moment. Vous, habitants de Bharat, devez jouer vos rôles pendant 84 vies. Bharat est la terre élevée. C'est le lieu de pèlerinage pour tous les êtres humains. Le Père vient ici afin d'accorder le salut à tout le monde. Il nous *libère* du royaume de Ravan. Il devient notre *Guide* et nous ramène à la maison. Les gens le disent mais sans en comprendre la signification. Au départ, à Bharat, il y avait les déités. Ensuite, elles ont dû se réincarner. Ce sont les habitants de Bharat qui changent en déités, puis en guerriers, marchands et shudras. Ils se réincarnent. Il faut 7 jours pour comprendre complètement cette *connaissance*. Votre intellect impur doit être purifié. Lakshmi et Narayan régnaient dans le monde pur. Lorsque Bharat était leur royaume, il n'y avait pas d'autres religions. Il y avait un seul royaume. Bharat était *solvable*. Leurs palais étaient incrustés de diamants et de bijoux. Ensuite, quand le royaume de Ravan a commencé, ils sont devenus des adorateurs. Ils sont allés sur le chemin de la dévotion et ont construit des temples etc. Ils ont construit le temple de Somnath. Il n'y avait pas qu'un seul temple. Ici, il y avait tant de diamants et de bijoux dans le temple de Shiva, que Mahmud Guznavi l'a pillé. Il a emporté des cargaisons entières sur des chameaux. Il y en avait tant que même des centaines de milliers de chameaux n'auraient pas pu tout emporter. À l'âge d'or, il y avait tant de palais en or incrustés de diamants et de bijoux ! Mahmud Guznavi n'est venu que tout récemment. Il y avait tant de palais, même à l'âge de cuivre! Ils ont tous été enterrés lors *des tremblements de terre*. L'île en or de Ravan n'existait pas. Cela symbolise simplement ce que Bharat devient dans le royaume de Ravan. Elle est devenue *100 % irréligieuse, injuste, insolvable, impure et vicieuse*. On dit du nouveau monde qu'il est sans *vices*. Bharat était la demeure de Shiva (Shivalaya). On l'appelait aussi *la merveille du monde*. Il y avait très peu d'êtres humains là-bas. Aujourd'hui, il y en a des milliards. Réfléchissez-y un peu! C'est maintenant l'âge de confluence le plus bénéfique pour vous les enfants. C'est en ce moment que le Père vous donne un intellect divin et fait de vous les êtres humains les plus élevés. Le Père vous donne des directives élevées afin que vous changiez d'êtres humains ordinaires en déités. C'est seulement des directives du Père que l'on dit: "Tes voies et les moyens pour y parvenir sont uniques." Personne ne sait ce que cela veut dire. Le Père explique: Je vous donne des directives tellement élevées que vous changez en déités. L'âge de fer arrive à son terme. La destruction du vieux monde est imminente. Les êtres humains sont dans l'obscurité totale et dorment du sommeil du Kumbhakarna. On dit dans les écritures: "L'âge de fer est encore dans son enfance et il reste encore 40000 ans." Parce qu'ils croient aux 8400000 espèces, ils ont rallongé la durée du cycle. En fait, il ne dure que 5000 ans. Le Père explique: vous vous réincarnez 84 fois et non pas 8400000 fois. Le Père illimité connaît toutes les écritures etc. C'est pour cela qu'Il dit qu'elles appartiennent toutes au chemin de la dévotion qui dure ½ cycle, et que personne ne peut Le rencontrer à travers elles. Réfléchissez: si le cycle durait des centaines de milliers d'années, la population serait alors très importante, puisque la population des *Chrétiens* a tellement augmenté en seulement 2000 ans. La religion originelle de Bharat est la religion des déités. Elle aurait dû continuer, mais parce qu'ils ont oublié leur religion originelle et éternelle, ils disent que leur religion est l'Hindouisme. Une religion telle que l'Hindouisme n'existe pas. Bharat était si élevée! Lorsqu'il y avait la religion originelle et éternelle des déités, c'était la terre de Vishnu. C'est maintenant la terre de Ravan. Regardez ce que ces déités sont devenues après s'être incarnées 84 fois. Les habitants de Bharat considèrent que les déités sont *sans vices* et qu'eux-mêmes sont *vicieux*. Ils adorent donc les déités. À l'Âge d'or, Bharat était sans vices. C'était le nouveau monde et on l'appelait la nouvelle Bharat. Ici, c'est la vieille Bharat. À

quoi ressemblait la nouvelle Bharat et à quoi ressemble la vieille Bharat? Dans le nouveau monde, Bharat était neuve, et actuellement dans le vieux monde, elle est vieille. Qu'est-elle devenue? Bharat était le Paradis et c'est maintenant l'enfer. Bharat était *la plus solvable*. Bharat est actuellement *la plus insolvable*. Elle mendie auprès de tous. Elle mendie même auprès de son propre peuple. C'est un aspect qui doit être compris. Lorsque les êtres humains conscients du corps d'aujourd'hui ont un peu d'argent, ils pensent qu'ils sont au Paradis. Ils n'ont aucune idée du Paradis, la terre du Bonheur, parce qu'ils ont un intellect de pierre. Maintenant, parce qu'ils sont impurs, faites-les asseoir dans une bhakti de 7 jours afin de rendre leur intellect divin. Les impurs ne sont pas autorisés à s'asseoir ici. Seuls les purs peuvent rester ici. Les impurs ne peuvent *être autorisés* à venir ici. Vous êtes maintenant à l'âge de confluence le plus bénéfique. Vous savez que Baba fait de vous les êtres les plus élevés de tous. C'est l'histoire de vrai Narayan. Le vrai Père vous enseigne le Raja Yoga afin de vous changer d'hommes ordinaires en vrai Narayan. Seul le Père unique a cette connaissance et Il est appelé l'Océan de Connaissance. La louange "Océan de paix et Océan de Pureté" Lui est destinée. Ce ne peut être la louange de personne d'autre. La louange des déités est différente de la louange du Père Suprême, l'Âme Suprême, Shiva. Il est le Père. Krishna n'est pas appelé le Père. En fait, qui est Dieu? Même actuellement, le peuple de Bharat ne le sait pas. Ils disent: "Dieu Krishna parle." Cependant, Krishna se réincarne 84 fois en tout. Ceux qui appartiennent à la dynastie du Soleil appartiennent ensuite à la dynastie de la lune, puis à la dynastie des marchands etc. Les êtres humains ne savent pas ce que signifie "hum so". Ils disent: "Moi, l'âme, je suis l'Âme Suprême". C'est complètement *faux*. Vous devez maintenant leur expliquer comment Bharat s'élève, puis redescend. Voici la connaissance, et tout cela, c'est la dévotion. À l'âge d'or, tout le monde était pur. C'était le royaume du roi et de la reine. Le roi et la reine étaient eux-mêmes les maîtres. Ils avaient reçu leur héritage du Père. Ils avaient la sagesse. Lakshmi et Narayan n'avaient pas besoin de prendre conseil auprès de quiconque. Il n'y avait pas de conseillers là-bas. Jamais aucune autre terre n'a été aussi pure que ne l'a été Bharat. C'était une terre si grande et si pure. Même son nom était "Paradis" tandis qu'aujourd'hui c'est l'enfer! Seul le Père peut changer l'enfer en Paradis. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Suivez les directives élevées du Père unique et changez d'humains ordinaires en déités. Dans ce bel âge bénéfique de la confluence, rendez votre intellect divin et devenez les plus élevés.
2. Asseyez-vous dans une bhakti pendant 7 jours et purifiez votre intellect impur. Écoutez du vrai Père la véritable histoire du vrai Narayan et changez d'êtres humains en Narayan.

**Bénédictio:** : Puissiez-vous être honnêtes et dignes de confiance et utiliser chaque trésor en accord avec les directives du père quelle que soit la tâche. .

Une personne honnête et fiable est quelqu'un qui n'utilise pas les trésors qu'elle a reçus du Père pour une tâche, sans suivre Ses directives. Si vous gaspillez votre temps, vos paroles, vos actions, votre souffle ou vos pensées en suivant les directives des autres ou sous l'influence d'une mauvaise compagnie, si vous pensez aux autres au lieu de penser à vous, si quelque chose vous rend arrogants et non dans le respect du soi, si vous suivez votre propre esprit au lieu de suivre shrimat, on ne pourra pas dire que ce soit de l'honnêteté. Vous avez reçu tous ces trésors pour servir le monde et donc l'honnêteté consiste à les utiliser pour cette tâche.

**Devise:** Opposez- vous à Maya, pas à la famille divine.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Signal avyakt: Amassez le pouvoir des pensées et devenez un instrument pour un service illimité.**

Toutes les âmes appartiennent à une seule famille illimitée et donc aucune âme de notre famille ne devrait être privée de blessings. Ayez toujours de telles pensées élevées emplies de zèle et d'enthousiasme dans le cœur. Ne restez pas seulement occupés avec votre propre famille. Restez stables dans un niveau illimité avec la pensée de servir les âmes illimitées. C'est le moyen facile d'obtenir le succès.